

## Lügendgeschichte

### Der Haken

Irgendwo auf dieser Welt gab es eine Stadt, die Freiburg hieß. Diese Stadt war sehr schön, schöner als die anderen Städte dieser Welt. In dieser Stadt gab es Häuser. In einem dieser Häuser wohnte ich. Neben dran gab es einen Garten und sehr nette Nachbarn.

Seit meine Mutter und meine Schwester häkelten, wollte ich das immer lernen. Also hatte meine Mutter mir das Häkeln beigebracht. Tagelang häkelte ich. Ich häkelte Pullover, Decken, Socken... Ich war besser als meine Mutter, die jahrelang gehäkelt hatte und besser als meine Schwester.

Eines Tages als wir uns einen Film anschauten, häkelte ich. Typisch. Doch auf einmal fing mein Haken an, die ganze Arbeit zu machen. Er häkelte alles Mögliche ganz alleine! Ich machte nichts! Nie gab es genug Wolle. Heutzutage häkelt mein Haken noch. Wenn Ihr neue Socken oder einen neuen Pullover braucht, kommt einfach gerne vorbei und holt, was Ihr braucht!

© Lucie, Schülerin der 5è 1 – April 2025

